

CLARA CAMPOAMOR

EN LA SOCIEDAD DE NACIONES Y EN LA ONU



CLARA CAMPOAMOR fue la primera española en hablar ante la Sociedad de Naciones, el 8 de septiembre de 1931. Unas semanas más tarde tomaba la palabra en el Congreso de los Diputados, convenciendo a la mayoría de aprobar el sufragio femenino. Ese inmenso éxito ha oscurecido su faceta internacional. No sólo fue parte de la representación española ante la SDN en 1931 y en 1934, sino que en 1956 y 1958, representó a la International Alliance of Women en la sede ginebrina de la ONU.

Presenta: **D^a. Cristina Rosario Martínez Torres**, profesora de la Universidad de Ginebra, editora de *Siempre a la espera. Clara Campoamor y el exilio republicano en Suiza*, Sevilla, Renacimiento, 2025 y directora del proyecto académico-divulgativo Año Campoamor 2025, en Suiza.

Interviene: **D. Luis Español Bouché**. Historiador. Autor de “Clara Campoamor ante la Sociedad de Naciones y la ONU”.

JUEVES 4 DE DICIEMBRE A LAS 18.00
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS. SALA CÁNOVAS